

Jueves 29 de Septiembre del 2011

Última modificación 29.09.2011

El Financiero "Fastidio" de mercados ante ausencia de plan en eurozona Clara Zepeda Hurtado Los mercados financieros volvieron a mostrar su "fastidio" ante la falta de detalles sobre los planes para contener la crisis de deuda en la zona euro. Ayer, borraron la sonrisa del rostro que mantuvieron durante algunas sesiones, en la antesala de que la troika, integrada por el Fondo Monetario Internacional, la Unión Europea y el Banco Central Europeo, regrese hoy a Atenas, inundada de manifestaciones sociales, para certificar si Grecia cumple las medidas de ajuste exigidas para recibir la ayuda urgente de ocho mil millones de euros que necesita para evitar la quiebra en octubre. Ante el panorama de incertidumbre, los mercados accionarios europeos cortaron una racha positiva de tres sesiones. Wall Street acabó con una corrección cercana a 2 por ciento, arrastrada por las ventas del sector bancario. P.C. sistema financiero, eurozona, crisis, deuda, Grecia

Acción global para una recuperación mundial Christine Lagarde WASHINGTON, DC.- La economía global ha entrado a una fase nueva y peligrosa. Existe un camino hacia una recuperación sostenida, pero cada vez se está volviendo más estrecho. Para recorrerlo necesitamos una fuerte voluntad política en todo el mundo: liderazgo más que toma de riesgos, cooperación más que competencia y acción más que reacción. Uno de los principales problemas hoy en día es que existe demasiada deuda en el sistema financiero mundial entre los países soberanos, los bancos y hogares, y especialmente en las economías avanzadas, lo que está haciendo mella en la confianza y poniendo freno al gasto, la inversión y la creación de empleos. P.C. economía mundial, deuda, sistema financiero, crisis

Familias optarán por abrir changarros para completar ingresos (Zenyazen Flores) Ante la incertidumbre financiera y las medidas de cautela que tomarán las empresas al cierre del año, la UNT advirtió de una "changarrización" del país, pues los trabajadores resentirán en sus bolsillos el efecto de austeridad de los empleadores y se verán en la necesidad de integrarse al empleo informal, que al tercer trimestre reportó un récord al sumar 13.4 millones de personas. La vicepresidenta de equidad y género de la Unión Nacional de Trabajadores (UNT), Martha Heredia, dijo que en los siguientes meses habrá una proliferación de trabajos no remunerados insertos en la economía ilegal, como son franeleros, vendedores ambulantes, gasolineros, trabajadores domésticos, ayudantes generales, entre otros, pero sobre todo las familias optarán por abrir "changarros para completar sus quincenas". P.C. empleo informal, ingresos

Economía documenta prácticas ilegales de comercio de China Ivette Saldaña Ante la preocupación y reclamos de los sectores productivos de México afectados por la competencia desleal de China, y la inminente desaparición de las medidas de transición, el gobierno federal envió una carta al ministro de Comercio de ese país, Chen Deming, para mostrarle, con pruebas, las prácticas ilegales en que incurren sus empresarios, como la subvaluación, triangulación, incorrecta clasificación arancelaria y tergiversación del valor de la factura. Para tratar el tema pidieron al ministro una fecha para reunirse y conformar, dentro del Grupo de Alto Nivel (GAN) México-China, un equipo que analice, discuta y solucione en el corto plazo esa problemática, dijo el titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari. P.C. China, comercio, competencia desleal

Latente, un incremento en precios al consumidor Héctor A. Chávez Maya Los precios de los alimentos están vinculados a la crisis financiera, por lo que no se descarta que en cualquier momento pueda haber un repunte en el precio al consumidor, advirtió la representante de la FAO en México, Nuria Urquía. Entrevistada en el marco del seminario internacional "Adaptación de la agricultura al cambio climático" dijo que la caída en la producción de maíz en Estados Unidos, como consecuencia del mal tiempo, generará indefinición en la oferta, ya que se continúa con un aumento sostenido en la demanda. "El tema de la volatilidad de precios está para quedarse. En los próximos años vamos a tener una indefinición, y es muy difícil hacer previsiones de producción. El problema que tenemos también en los cereales es que los stocks internacionales están al mínimo, por lo cual la capacidad de colchón para ponerlos al mercado son muy bajas, porque no hay capacidad de respuesta." P.C. precios, alimentos, crisis financiera, cambio climático, agricultura

Biología, clave para la autosuficiencia alimentaria: Parrott Zenyazen Flores Jueves, 29 de septiembre de 2011 México podría ganar autosuficiencia y seguridad alimentaria, así como competitividad, desarrollo económico y ambiental en las zonas rurales, principalmente del sureste del país, si comienza a utilizar la biotecnología en los cultivos de maíz, pero persiste el "temor" a la semilla transgénica y prevalece la desinformación sobre el impacto en la biosfera. Wayne Parrott, presidente de la Sección de Biotecnología de la Sociedad Científica de Cosechas (CSSA, por sus siglas en inglés), lamentó que en México haya un rechazo a los cultivos transgénicos, mientras que países como Colombia, Brasil, Honduras, Guatemala, China y algunos de la región sur de África ya utilizan la biotecnología para la siembra de maíz. El experto en temas de regulación de la biotecnología agrícola por la Universidad de Georgia de Estados Unidos, indicó que en Ecuador y Belice incluso ya se comercializa el maíz transgénico, por lo que la tendencia en Centroamérica es a aumentar la producción de maíz con ese método. P.C. biotecnología, maíz transgénico

Repunta 3.7% la actividad económica durante julio Eduardo Jardón La economía mexicana creció 3.7 por ciento anual durante julio, con lo que reportó un mejor desempeño que en el mes previo, ante un mayor impulso del mercado interno. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el sector con mayor dinamismo fue el agropecuario, con un incremento de 6.95 por ciento, después de tres meses consecutivos a la baja. Por su parte, el sector servicios subió 4 por ciento, impulsado por el desempeño de las empresas relacionadas con el comercio, la intermediación crediticia, los servicios inmobiliarios y el autotransporte de carga, entre otras. P.C. INEGI, mercado interno, sectores económicos, crecimiento económico

Cambio climático amenaza a las comunidades rurales Héctor A. Chávez Maya Las contingencias climáticas representan una amenaza para los medios de vida de las comunidades rurales, ante un mayor riesgo de malas cosechas y pérdida de ganado, así como la reducción en la disponibilidad de productos y el surgimiento de nuevos patrones en plagas y enfermedades, reconoció Ignacio Rivera Rodríguez. El subsecretario de Desarrollo Rural de la Sagarpa planteó que uno de los retos de la agricultura ante el cambio climático a nivel global es aumentar de manera sustentable la productividad de las actividades primarias. P.C. cambio climático, sector rural, agricultura

Reforma Baja dólar a 13.55 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 septiembre 2011).- Si bien ha moderado sus beneficios de la apertura, el tipo de cambio del peso mexicano ante el dólar de Estados Unidos se negocia en zona de

ganancias, en un escenario con Bolsas al alza impulsadas por un ambiente internacional positivo generado tanto por información económica como por las votaciones de los diputados germanos. El banco Banamex compra el dólar de Estados Unidos en 13.05 y lo ofrece en 13.55 pesos, en operaciones de menudeo, con lo que la moneda nacional se aprecia 12 centavos contra 15 antes de la apertura. Por la mañana, los mercados recibieron bien el reporte revisado del crecimiento económico de la Unión Americana del segundo trimestre, cuyo indicador aumentó 1.3 por ciento en el periodo, ligeramente arriba de las previsiones del mercado. P.C. tipo de cambio, dólar Cierran mixta Bolsas de Europa REFORMA / Redacción Ciudad de México (29 septiembre 2011).- Las principales bolsas europeas cerraron este jueves sus sesiones en alza, salvo la de Londres, aliviadas por la clara luz verde del parlamento alemán al Fondo Europeo de Estabilidad Financiera (FEEF). En Londres, el índice Footsie-100 perdió 0.40 por ciento a 5 mil 196.84 puntos. En Fráncfort, el índice Dax ganó 1.10 por ciento, a 5 mil 639.58 unidades. A su vez, el CAC-40 de la Bolsa de París subió 1.07 por ciento a 3 mil 027.65 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Baja ocupación manufacturera en julio REFORMA/Redacción Ciudad de México (29 septiembre 2011).- El personal ocupado en la industria de la manufactura se redujo 0.33 por ciento de junio a julio del presente año, según cifras desestacionalizadas de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM) publicada por el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). Los datos del Instituto también revelaron que las horas trabajadas por este sector disminuyeron 0.67 por ciento. En su comparación anual, la ocupación en esta industria registró un aumento de 1.9 por ciento, respecto a julio del año anterior. P.C. industria manufacturera, empleo Revisan al alza crecimiento de EU AFP Washington DC (29 septiembre 2011).- La tasa de crecimiento del PIB en Estados Unidos para el segundo trimestre fue revisada oficialmente al alza este jueves, a 1.3 por ciento, un poco más de lo que estimaban los analistas. En el segundo trimestre, el producto interno bruto estadounidense progresó 1.3 por ciento en ritmo anual con respecto a los tres meses precedentes, informó el departamento de Comercio, revisando con un alza de 0.3 puntos su estimación del crecimiento publicado a fines de agosto. En el primer trimestre, el crecimiento se había visto afectado, alcanzando apenas 0.4 por ciento. La revisión de las cifras de la primavera boreal es un poco más fuerte que el estimado por los analistas, cuyo promedio de previsión daba al PIB en alza de 1.2 por ciento de abril a junio. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Cae fuertemente confianza en Eurozona Reuters Bruselas, Bélgica (29 septiembre 2011).- La confianza en la economía de la zona euro cayó fuertemente durante septiembre, mostraron cifras de la Comisión Europea este jueves. El indicador de la Comisión sobre la confianza en los distintos sectores de la economía de la zona euro cayó 3.4 puntos a 95 puntos durante el mes, hundiéndose a niveles vistos por última vez a fines del 2009. La confianza cayó por el mismo margen en los 27 países de la Unión Europea, ubicándose en 94 puntos. "El descenso refleja un amplio deterioro en la confianza de todos los sectores, con pérdidas particularmente fuertes de confianza en la industria y los servicios", dijo la Comisión en un comunicado que acompañó los datos. P.C. Eurozona, índice de confianza, Comisión Europea El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primera/37824.html> EU pide a México cambio de fondo J. Jaime Hernández Corresponsal | El Universal WASHINGTON — TON — El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, consideró que México tendría que cambiar estructuras internas para apuntalar su productividad y mejorar su educación, para frenar así el fenómeno de la inmigración indocumentada y fortalecer las relaciones entre ambas naciones. "La economía mexicana va a depender de que se cambien algunas de las estructuras internas del país para ampliar su propia productividad", dijo el mandatario durante un foro sobre migración en la Casa Blanca. P.C. Estados Unidos, migración <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89749.html> Persiste caída de bolsas debido a la crisis griega Ricardo Jiménez | El Universal Los mercados bursátiles del mundo, luego de tres días consecutivos de alzas continuas, en las operaciones de este miércoles finalizaron con decrementos, debido a la incertidumbre sobre la crisis de deuda soberana de algunos países de Europa. En el parlamento alemán se pondrá a votación este jueves para saber si se le dará la ayuda financiera que requerirá el gobierno griego para no irse a moratoria, además de la postura de ampliar el monto del fondo de estabilización más allá de los 400 mil millones de euros, así como ampliar sus facultades. Las bolsas accionarias mundiales, bajo ese escenario, registraron ajustes a la baja, como fueron los casos de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que experimentó una contracción de 1.02% y el índice industrial estadounidense Dow Jones, que reportó una caída de 1.61%. P.C. sistema financiero, crisis, deuda, Grecia <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89755.html> Urgen a desarrollar la industria eólica David Aguilar Juárez | El Universal Vientos encontrados para la industria de generación de electricidad mediante aerogeneradores. A decir del presidente de la Asociación Mexicana de Energía Eólica (AMDEE), Carlos Gottfried, "viene un futuro halagador en materia eólica en México; ya son energías aceptadas y financiadas, sin embargo, falta el desarrollo de un tren industrial mexicano para este sector". Hoy día México tiene una capacidad instalada para generar electricidad con el aprovechamiento del viento. Según esta organización, esta cifra se duplicará en este mismo año y la expectativa es que se alcance una capacidad de generación de hasta 2 mil 500 MWW para el 2015. P.C. energía eólica, industria, electricidad <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89739.html> Exportadores aprovechan tipo de cambio Ramiro Alonso | El Universal Los efectos negativos derivados de los problemas económicos que atraviesa Europa y Estados Unidos, propiciarán una ligera desaceleración en el comercio exterior de México, pero al final del año se esperan crecimientos entre 6% y 7% debido a la apreciación del dólar frente al peso. Empresas del sector automotriz, del ramo de electrónicos y el energético, han encontrado buenos dividendos a la par de la apreciación del dólar, de acuerdo con la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de México (ANIERM). P.C. exportaciones, tipo de cambio, comercio exterior <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89740.html> Inestabilidad mundial Ricardo Jiménez | El Universal Los valores del gobierno federal de largo plazo no estuvieron exentos a la volatilidad de los mercados financieros internacionales, pues experimentaron importantes incrementos que superaron los 50 puntos base en tan solo unas semanas. En ese sentido, los bonos a plazo de entre 10 y 20 años alcanzaron rendimientos máximos de 6.71% y 7.54% en días anteriores, comparados con los niveles observados a principios del mes de septiembre de este año, que representaron incrementos del 0.65 y 0.84 puntos porcentuales, respectivamente. El repunte de las tasas de interés nominales de

esos papeles de largo plazo fue resultado básicamente de la depreciación del tipo de cambio peso-dólar, el cual llegó a mostrar cotizaciones por arriba de los 14.0 pesos. P.C. sistema financiero <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/89757.html>Japón va por nuevo plan energético para 2013Redacción | El UniversalEl gobierno japonés dijo que ejecutará una nueva política energética para inicios de 2013 y en marzo presentará un rango de opciones para satisfacer su demanda de energía hasta 2030, dijo el viernes el diario Tokyo Shimbun. Esto podría demorar la inversión en energías renovables y aumentar el uso de combustibles fósiles en el corto plazo. Japón ha dicho que dejará de usar energía nuclear ante la creciente preocupación pública por la seguridad, después de que el devastador terremoto de marzo generó la peor crisis atómica en 25 años. P.C. Japón, política energética El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/28/actividad-economica-ligero-crecimiento>Actividad económica, con ligero crecimientoAna Valle Gómez / El EconomistaLa actividad económica siguió creciendo a un ritmo moderado al inicio del segundo semestre del año, según lo dejó ver el alza anual de 3.7% del Indicador de Actividad Económica Global (IGAE), que elabora el INEG, aunque existen riesgos derivados de desaceleración económica en el mundo, coincidieron analistas. La lectura estuvo en línea con las previsiones de la mayoría de los analistas y el consenso que estimaba una lectura de 3.7%; mientras que fue superior al dato de junio cuando la actividad económica creció a una tasa anual de 3.5% e inferior a la de julio del 2010, cuando subió 4.5 por ciento. El IGAE es un indicador de tendencia para la economía mexicana, considerada por algunos como el PIB mensual, aunque debe considerarse que el indicador toma en cuenta información preliminar y no incluye el total de actividades que integran la lectura final del PIB. P.C. actividad económica, crecimiento económico, INEGI, IGAE <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/29/bolsas-europeas-cierran-alza-mejora-panorama-economico>Bolsas europeas cierran al alza por mejora en el panorama económicoReutersLas acciones europeas subieron este jueves tras sólidos datos de empleo y de crecimiento económico en Estados Unidos, lo que permitió al índice bursátil regional recortar las fuertes pérdidas del trimestre. El sector financiero lideró las alzas de la región luego de que el parlamento alemán apoyara los planes para reforzar el fondo de rescate de la zona euro. Según datos preliminares, el índice paneuropeo FTSEurofirst 300 de acciones líderes cerró con alza de 0.6% a 932.49 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/09/29/petroleo-eu-asciende-alemania>Petróleo de EU asciende por AlemaniaReutersEl petróleo subía con fuerza este jueves después de que el parlamento alemán aprobó nuevos poderes para el fondo de rescate de la zona euro y de una serie de datos mejores a lo esperado sobre la economía estadounidense. El aval de Alemania al incremento del fondo de rescate de la zona euro ofreció esperanzas de que la crisis de la deuda de la región pueda resolverse sin algún incumplimiento de pagos. El petróleo también era apoyado por un informe que mostró que la economía de Estados Unidos creció más de lo esperado en el segundo trimestre, mientras que otro reporte anotó una caída de los pedidos de subsidios por desempleo. P.C. Estados Unidos, petróleo <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/09/29/aplaude-ue-luz-verde-plan-rescate>Aplauda UE luz verde a plan de rescate AFPLa Unión Europea saludó la aprobación en el Parlamento alemán de la medida para ampliar el fondo de rescate europeo, y señaló que espera que otros países de la Eurozona sigan el ejemplo. "Aprobamos esta luz verde al refuerzo del FEEF, luego de que ayer lo hiciera Finlandia (miércoles)", indicó durante una rueda de prensa Amadeu Altafaj, portavoz del Comisario Europeo de Asuntos Económicos, Olli Rehn. "Estamos confiados en que lograremos el refuerzo de los FEEF de aquí a mediados de octubre", añadió, en momentos en que aún restan seis países de los 17 miembros de la Eurozona en pronunciarse sobre la ampliación del FEEF para salir de la crisis de la deuda P.C. Unión Europea, plan de rescate <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/09/28/francia-crea-impuesto-temporal-elimina-30000-empleos>Francia crea impuesto temporal y elimina 30,000 empleos CincoDías.comFrancia reducirá su déficit público al 4.5 % del PIB el año próximo, frente al 5.7 % previsto en 2011, según el proyecto de presupuestos presentado hoy por el Gobierno, que augura todavía en 2012 un repunte de la deuda antes de que se invierta la tendencia en el ejercicio siguiente. Para conseguirlo, uno de los puntos claves es la supresión de 30,400 puestos de funcionarios (14,000 en la educación, motivo ayer de una huelga), esencialmente por la no sustitución de una parte de los que se jubilen, de acuerdo con el comunicado del Ejecutivo emitido al término del Consejo de Ministros citado por la agencia EFE. P.C. Francia, impuestos, desempleo <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/09/28/repso-trabajan-expulsar-pemex>Repsol cambia estatuto para expulsar a PemexKarol García / El EconomistaAl concluir la primera reunión del Consejo de Administración de Repsol desde que Petróleos Mexicanos (Pemex) y la constructora Sacyr Vallehermoso determinaron votar juntos, los consejeros de Repsol decidieron modificar los estatutos con la finalidad de dejar fuera a Pemex del Consejo. Ante la presencia del director general de Pemex, Juan José Suárez Coppel, en una junta con una duración de más de nueve horas, se acordó además "instar a Pemex y a Sacyr Vallehermoso a dejar sin efecto el Acuerdo de Accionistas", con lo que se estaría pidiendo a ambas firmas dejar atrás el voto sindicado. P.C. PEMEX, Repsol <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/09/28/piden-politica-industrial-eficiente>Piden política industrial eficienteEdgar Huérfano / El EconomistaSe requiere en México una verdadera política industrial que permita tener eficiente sectorización de la industria, la cual debe ir acompañada de apoyos económicos y leyes eficientes, aseguró Salomón Presburger, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). "Sin una política industrial adecuada no es posible crecer. Es necesario erradicar el comercio ilegal y el contrabando, ya que esto es un freno al desarrollo de la economía", agregó Presburger. El Presidente de la Concamin comentó que el comercio informal en México representa cerca de 13% del PIB, en el que se emplea hasta 30% del total de la población ocupada del país. P.C. política industrial La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/29/9242519-repsol-insta-a-pemex-y-sacyr-a-anular-su-alianza-de-acciones>Abre trámite Repsol para expulsar del consejo de administración a PemexArmando G. Tejeda Madrid. El consejo de administración de Repsol decidió instar a Petróleos Mexicanos (Pemex) y a la constructora española Sacyr a dejar sin efecto su alianza de sindicación de acciones, que anunciaron el pasado 29 de agosto y que supuso una inversión de mil 150 millones de euros (unos 19 mil 550 millones de pesos) para la paraestatal mexicana. El

máximo órgano de Repsol también anunció en una dura nota como hecho relevante el comienzo de los trámites legales para estudiar una eventual expulsión de Pemex del consejo, en el que tiene un sillón de consejero y ostenta la presidencia de la Comisión de Estrategia, Inversiones y Responsabilidad. P.C. PEMEX, Repsol

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/29/91637721-el-dolar-se-vende-en-13-52-pesos-en-bancos> Baja dólar 21 centavos; se cotiza en 13.58 pesos en bancos del DFNotimex México, DF. El dólar se ubica en 13.58 pesos a la venta y en 13.08 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. En casas de cambio localizadas en la terminal aérea de la capital mexicana, el dólar libre se vende en un promedio de 13.23 pesos y se compra en 12.35 pesos. La divisa estadounidense en centros cambiarios del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM) alcanza un precio máximo a la venta de 13.65 pesos, en tanto que el más bajo a la compra es de 12.10 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/09/29/113059509-congreso-de-eu-aprueba-ley-de-finanzas-para-evitar-paralizacion-del-estado> Congreso de EU aprueba ley de finanzas para evitar paralización del EstadoAFP Washington. El Congreso estadounidense aprobó este jueves con el acuerdo de la Cámara de Representantes una ley de finanzas para la administración, con el objetivo de evitar una parálisis del Estado federal durante el fin de semana, que pasa ahora a consideración del presidente Barack Obama. La Cámara baja aprobó el proyecto por "consenso unánime", ya que estando en receso parlamentario, solamente un pequeño grupo de congresistas estuvo presente este jueves. El texto permite financiar al Estado federal hasta el martes y abre el camino a una votación la semana próxima, para asegurar el funcionamiento de la administración hasta el 18 de noviembre. P.C. Estados Unidos, ley de finanzas El País http://www.elpais.com/articulo/economia/consejo/Repsol/blinda/tecnologia/frente/Pemex/elpepueco/20110929elpepueco_9/Tes El consejo de Repsol blinda su tecnología frente a Pemex

MIGUEL JIMÉNEZ | Madrid 29/09/2011 El consejo de Repsol no solo cerró filas en su reunión de este miércoles con el presidente de la compañía, Antonio Brufau, frente a Sacyr y Pemex y preparó el camino para la expulsión de los representantes de ambas del órgano de administración. Además, el consejo aprobó un cambio del reglamento que blinda la "transferencia de tecnología" de la española a la mexicana. El acceso a la tecnología de Repsol era uno de los "beneficios concretos" que la compañía estatal mexicana esperaba "capturar" con el aumento de su participación y su alianza con la constructora española. Según la nueva redacción del reglamento del Consejo, se someten a estrictos requisitos las operaciones que la sociedad realice, directa o indirectamente, con consejeros, con accionistas significativos representados en el Consejo o con personas a ellos vinculadas. En particular, las operaciones vinculadas que tengan por objeto activos estratégicos de la sociedad, que impliquen transferencia de tecnología relevante, o que se dirijan a establecer mecanismos de colaboración o alianzas estratégicas solo podrán ser realizadas si satisfacen una serie de condiciones.

P.C. PEMEX, Repsol, tecnología

http://www.elpais.com/articulo/ultima/hora/Italia/vuelve/pagar/precios/record/emitir/deuda/elpepueco/20110929elpepu_2/Tes es Italia vuelve a pagar precios récord por emitir deuda

EL PAÍS | Madrid 29/09/2011 Italia se ha visto obligada hoy a abonar el precio más alto desde la incorporación al euro para colocar deuda. Además, en otro signo de las dudas de los inversores sobre los planes de consolidación fiscal del país transalpino, el Tesoro italiano se ha quedado lejos del objetivo máximo de la subasta pese al atractivo que proporcionaba la alta rentabilidad. Italia afronta un último tramo del año bastante exigente en términos de vencimientos de su deuda, lo que retroalimenta las incertidumbres: debe pagar unos 90.000 millones de euros en lo que queda de 2011, lo que incrementa la posibilidad de que pinche en algunas de las subastas previstas en este periodo y, a su vez, da motivos a los inversores para poner en duda sobre la solvencia del país a corto plazo. Suma y sigue en la espiral de las causas que están detrás de las turbulencias en los mercados. Al menos, de momento, ha superado el match ball de septiembre.

P.C. Italia, deuda, precios

http://www.elpais.com/articulo/economia/inflacion/vuelve/aumentar/ritmo/subida/septiembre/meses/baja/elpepueco/20110929elpepueco_3/Tes La inflación vuelve a aumentar su ritmo de subida en septiembre tras cuatro meses a la baja

EL PAÍS | Madrid 29/09/2011 La inflación ha roto en septiembre la tendencia a la baja que venía registrando desde mayo. El Índice de Precios al Consumo (IPC) ha avanzado una décima durante en tasa interanual hasta el 3,1% durante este mes, según el dato adelantado que ha publicado hoy el Instituto Nacional de Estadística (INE). Este resultado, añade el organismo, "es consecuencia, principalmente, de la evolución de los precios del tabaco y de los carburantes y lubricantes". En septiembre, y tras entablar un conflicto en los precios hasta verano para paliar la caída en las ventas, las principales compañías tabaqueras decidieron encarecer sus marcas más relevantes para descontar una posible subida de impuestos que, finalmente y hasta la fecha, no se ha producido.

P.C. inflación, IPC, INE